

ENTREVISTA A MILITAR SUBALTERNO DEL EJÉRCITO

Títulos obtenidos: Sargento, Paracaidista

Edad: 35 Años

Años de trabajo: 17 años

¿Cómo fue el procesó que decidiste hacer lo que hoy es tu carrera?

Desde niño veía a los brasileros saltar en avión y ya mentalicé en la parte que me gustaba de la carrera militar el cual era principalmente ser parecida.

Siempre me gusto desde niño ser militar.

¿Cual fueron los factores que influyeron en esta decisión?

Tuve un hermano que era mayor y que estaba en esta unidad.

¿En el liceo cual eran las materias que más te gustaban y las que menos?

Matemática, idioma español, geografía y la que no me gustaba música.

¿Que tiene que tener en cuenta alguien para saber que le gusta ser militar y Paracaidista?

Que sienta de alma que le gusta ser militar y que quiere ser militar y que quiera ser paracaidista ya que acá eso es un requisito.

¿Cuantos años son de carrera y cuantos te lleva realmente?

25 años para poder jubilarte y yo actualmente llevo 17

¿Requisitos para el ingreso?

3 año de liceo, gustarle ser militar y principalmente no tener vértigo ya que el requisito mayor es ser paracaidista.

¿En tu opinión que es lo mas disfrutable de ser militar y de ser paracaidista?

Poder saltar de un avión y poder hacer tiro.

¿Que otras opciones tenes dentro de la unidad para hacer?

La compañía de antiterrorismo a la cual yo pertenezco, que se prepara par la liberación de rehenes, tenemos mucho trabajo en el campo, mucho tiros física, y natación

¿Lo que menos te gusta?

El horario es muy extenso muchas horas

¿Qué seria ser militar y más precisamente paracaidista?

Militar para servir a la patria y paracaidista es un deporte que esta dentro de la carrera militar.

Por lo que tengo entendido Ustedes tienen la oportunidad de servir a la sociedad y tienen las posibilidades de salir al exterior con la ONU, cántame un poquito de eso

Si tenemos las misiones de paz yo actualmente tengo 2 misiones de paz una en Mozambique y otra en el congo en las cuales uno ve una cultura totalmente distinta a

la de acá mucha miseria mucha hambre y muchas enfermedades también, a pesar de lo cual es muy disfrutable ya que uno ayuda y mucho a la humanidad, y también uno es remunerado con un viático más el sueldo.

¿Cómo es un día habitual en tu profesión? ¿Que hacen?

Bueno de mañana en la primera hora tenemos una formación en la cual nosotros recibimos las novedades si paso algo, luego salimos cada uno a sus actividades, al medio día tenemos preparación física, a las 2 de la tarde el almuerzo, a las 3 de la tarde el que no está de servicio se está yendo con licencia y el que entra de servicio se va al otro día a las 3 de la tarde.

¿Qué le diría a un joven que está pensando en ser militar y más precisamente paracaidista?

Primero que tiene que sentir querer ser militar, de ser paracaidista le van a dictar un curso acá adentro para ser paracaidista. Principalmente no tener vértigo, si tiene vértigo no le conviene, acá le van a enseñar todo lo que se hace, lo que implica la profesión.